

AMPURDAN

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL Y COMARCAL

Editado por la Jefatura Local del Movimiento — Director: José M.ª Elorduy — Redacción y Administración: Juan Maragall, 18 — Apart. 21 — Tel. 50 07 39
Figueras, 9 Marzo 1977 Gráficas Montserrat - Esperanza, 6 - Figueras Año XXXIV - Núm. 1.743 Dep. Leg. 57-1958 Precio: 15 pesetas

Cartel anunciador de las "Fires i Festes de la Santa Creu 1977"



El jurado calificador ha resuelto el Concurso convocado por la Comisión de Ferias y Fiestas de la Santa Cruz, para dotar a las próximas ferias del cartel anunciador de las mismas. Se han presentado siete concursantes y el jurado eligió el cartel que resultó ser del artista figuerense Eduard Bartoli, el cual representa un muñeco que sale de una caja que representa Figueras y la comarca, explotando de alegría y colorido, tal como son las Ferias de nuestra ciudad. El cartel será repartido dentro de unas pocas semanas.

PLENO MUNICIPAL

Se solicita crear un segundo Instituto de Enseñanza del Bachillerato. Pavimentación de cinco calles y aprobación del proyecto de aliviadero del "Rec del Mal Pas"

El jueves día 3 se celebró la sesión ordinaria del Pleno municipal en la que se trataron los siguientes asuntos:

Quedaron ratificados varios contratos para la prestación de servicio de distinto personal y el enterado de un escrito de la Dirección General de Administración local contestando a observaciones relativas a la plantilla de personal.

Fue presentado el Pliego de condiciones del Alcantarillado de las calles Rech Arnau y Costa Brava.

Quedaron aprobados inicialmente los siguientes proyectos: Alcantarilla desagüe del edificio del nuevo Instituto por un importe de 215.970 pesetas; aliviadero del Rech del Mal Pas para días de fuertes lluvias con un córego de excavación abierta hasta el río Manol por la cantidad de 324.455 pesetas; pavimentación de las siguientes calles: Calzada de Tapís (176.619 pesetas), Dalmau de Creixell (492.427), Santa Leocadia, entre Albert Cotó y Pujadas (224.557), Albert Cotó, en su segunda fase (392.658) y Pasaje Poniente (276.573).

Fueron aprobados los siguientes estudios de detalle: Modificación trazado calles Marañón, Barraquer y Pasaje Escolapio y la Ordenación entre Acceso Sur y vía férrea.

Provisionalmente quedaron aprobados los siguientes Proyectos: Pavimentación y encintado de la calle Albert Cotó, en su primera fase; reposición del adoquinado de la zona Placeta Alta de la Rambla en sus segunda y tercera fase.

En materia urbanística se aprobó la adición de una nueva norma en el Plan General de Ordenación Urbana sobre posibilidad de construcción de áticos en las zonas afectadas por planes parciales, denegándose una reclamación presentada.

Quedó aprobado el informe de la Comisión designada para la concesión administrativa del establecimiento y explotación del servicio de transporte colectivo de personas con autobuses a favor de la empresa Viñolas.

Igualmente quedó aprobada la propuesta de ceder un solar para el Servicio de Empleo y Acción Formativa, SEAF-PPO.

En asuntos de protocolo se acordó adherirse a la propuesta solicitando la concesión de la Medalla al Trabajo para don Luis Durán y Sra.

Al tratarse el asunto de la inminencia de funcionamiento del nuevo edificio del Instituto de Enseñanza del Bachillerato, se aprobó una propuesta del Alcalde para solicitar al Ministerio de Educación y Ciencia mantenga también el actual edificio del Instituto y crear así un segundo Instituto de Enseñanza del Bachillerato en nuestra ciudad, dada la gran cantidad de alumnos inscrios.

Se trató del tema del paso de la Travesía de la Carretera Nacional y las dificultades que puede ocasionar por la gran cantidad de gente que lo cruza para ir al Complejo deportivo municipal, nuevo Instituto, Parque, Hospital y toda la zona urbana de aquel sector. Se acordó proceder a una mayor señalización de pasos peatonales.